



La generación del 78 de Medicina UC apoya a alumnos destacados. Uno de ellos fue Manríquez (de azul).

## Trabajaba ahí desde enero: Médico de Cesfam de Angelmó fallece tras colisión vehicular en la Ruta 5 Sur

Joven fue beneficiario de una beca de apoyo de la generación 78 de Medicina UC para estudiantes con buen desempeño.

M. MATHIEU

La madrugada del domingo se registró un fatal accidente en la Ruta 5 Sur, en Puerto Montt. Un vehículo menor habría colisionado con una camioneta, dejando dos heridos y provocando la muerte de Jean Paul Manríquez Naredo, un médico de 25 años que recién se había titulado en la U. Católica.

Manríquez era oriundo de Santiago, pero en enero se trasladó a la Región de Los Lagos "para cumplir su sueño de ejercer profesionalmente en el Centro de Salud Familiar de Angelmó", publicó en sus condolencias el Colegio Médico.

El joven profesional era uno de los beneficiarios de una beca que entrega la generación de egresados de la Escuela de Medicina de la UC de 1978, donde los facultativos reúnen fondos para entregárselos a estudiantes de pocos recursos con buen rendimiento académico, y así apoyar al becado en gastos como su pensión, alimentación, entre otros ítems.